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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Rheder 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Rheder/002/14-20 

Sitzungs-Tag: 19.11.2014 

Sitzungs-Ort: Rheder, Gartenstraße, 

Trompetersprunghalle 

  

Beginn der Sitzung: 18:45 Uhr 

Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 

 

CDU: 

Arentz, Carsten  

Bröker, Philipp  

Disse, Ulrich  

Kornhoff, Sebastian  

Volkhausen, Felix  

UWG/CWG: 
Bobbert, Johannes  

Stellvertretende Mitglieder: 
Micus, Judith CDU 

Spieker, Thomas UWG/CWG 

 
 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung durch den Vorsitzenden 
 

 

 

 

2. 
 

Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 
Stadtbezirk Rheder 
 

 

098/2014
-2020 

 

3. 
 

Verwendung der Vereinsfördermittel 2014 
 

 

 

 

4. 
 

Verwendung der Mittel 2014 lt. Hauptsatzung 
 

 

 

 

5. 
 

Beratung über neue bzw. alternative Trassenführung 

der Tennet-Stromtrasse 
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6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen 
 

 

 

 

 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 
 

  

 

Ulrich Disse begrüßt die Anwesenden zur Sitzung und erklärt diese um 18:45 

Uhr für eröffnet.  
 

2. Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 

Stadtbezirk Rheder 
 

 
098/2014
-2020 

 

Zur Wahl steht Carsten Arentz. 

 
Als Stimmzähler werden Judith Micus und Thomas Spieker bestimmt.  

 
Carsten Arentz wird mit 

6 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 

0 Enthaltungen 
 

einstimmig gewählt. 

 
Ulrich Disse und der Bezirksausschuss beglückwünschen Carsten Arentz und 

wünschen ihm viel Erfolg bei seiner neuen Tätigkeit.  
 

3. Verwendung der Vereinsfördermittel 2014 
 

  

 

Für die Vereinsfördermittel in Höhe von 572,46 € liegt ein Antrag der Schüt-

zenbruderschaft Rheder vor. Das Geld soll für die Jugendarbeit und die Aus-
richtung des Preis- und Pokalschießens verwendet werden.  

 
Da kein weiterer Antrag vorliegt, entscheidet der Bezirksausschuss ein-

stimmig mit 

 
5 Ja-Stimmen 

1 Enthaltung 
0 Nein-Stimmen 

 
für den Antrag der Schützenbruderschaft. 
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4. Verwendung der Mittel 2014 lt. Hauptsatzung 
 

  

 

Der Bezirksausschuss beschließt einstimmig, dass die 894,72 € auf dem 

Sparbuch angespart werden. Die Mittel sollen ggfs. Für die anstehenden Ju-
biläen verwendet werden.  

 

5. Beratung über neue bzw. alternative Trassenführung 
der Tennet-Stromtrasse 
 

  

 

Ulrich Disse erklärt den Zuhörern, dass er nur Informationen aus der Zeitung 
hat, ihm und der Stadt Brakel liegen auch keine anderen Erkenntnisse vor.  

Die Zuhörer informieren über ihre Unterschriftensammlung. Ulrich Disse er-
klärt, dass die Landräte zu einem Gespräch nach Berlin fahren, um mehr 

über die geplante Trasse zu erfahren. 
 

In einer offenen Diskussion stellen alle beteiligten fest, dass die Informati-
onspolitik von Tennet nicht ausreichend ist. Johannes Bobbert stellt die Fra-

ge in den Raum, „ob die Kommune mit 40.000 € pro km-Trasse entschädigt 
wird“. Ulrich Disse bietet der Bürgerbewegung an, ein Gespräch mit dem 

Bürgermeister zu organisieren.  
 

Es wird beschlossen, sollten Neuigkeiten zum Thema vorliegen, werde kurz-
fristig eine Sitzung einberufen.  

 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Ulrich Disse gibt bekannt, dass im Anschluss an die Bezirksausschusssitzung 

die Zusammenkunft für die anstehenden Dorfjubiläen stattfinde. Alle Zuhö-
rer sind recht herzlich eingeladen.  

 

7. Anfragen 
 

  

 

Es liegen keine Anfragen an den Bezirksausschuss vor.  

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer der Vorsitzende die Sitzung. 
 

 
gezeichnete Unterschriften: 

 
Ulrich Disse  Sebastian Kornhoff 

(Vorsitzender)  (Schriftführer) 
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